

# 1960 Sportler bei Special Olympic Games Austria 2010 in St. Pölten



Von 17. bis 22. Juni 2010 fanden in Niederösterreichs Landeshauptstadt die Special Olympic Games Austria 2010 für Menschen mit mentaler Behinderung statt. Veranstalter dieser Spiele mit internationaler Beteiligung waren das Land Niederösterreich, die Stadt St. Pölten sowie die Organisation Special Olympics Austria.

Es nahmen daran Sportler aus allen neun Bundesländern sowie aus siebzehn ausländischen Nationen teil. Die weiteste Anreise hatte die Abordnung aus Japan. An den siebzehn verschiedenen Sportbewerben, unter anderem Tischtennis, nahmen insgesamt 1960 Personen teil.



Die Tischtennisbewerbe wurden bei den Herren in acht und bei den Damen in drei Leistungsgruppen eingeteilt, wobei jeder gegen jeden in seiner Gruppe spielte. Für die Turnierleitung waren die beiden Traismaurer Oldboys Walter Ast und Josef Detzer sowie der technische Delegierte Peter Spalt aus Vorarlberg verantwortlich. Von den Aktiven sah man spannende Spiele und sehr großen Kampfgeist. Die Siegerehrung nahmen der TT-Rollstuhl-Olympiasieger Andreas Vevera und der ehemalige Bahn-Radrennfahrer Franz Stocher vor.

Großer Dank gilt den Vereinen SVKg Pottenbrunn, ATUS Traismauer, ASKÖ St. Pölten Mühlweg und TTC Werke Wörth sowie der SG Glanzstoff/Gemeinde St. Pölten, welche die Veranstaltung tatkräftig mit Schiedsrichtern unterstützt haben!

- [Homepage: Special Olympic Games Austria 2010](#)